

BUCH-TIPP

Können Uhren sprechen?

Alexandra Bergmann- Thünemann– Spuk um Mitternacht (Books on demand)

Das neue Kinderbuch von Alexandra Bergmann- Thünemann, geboren im Emsland und jetzt in Ibbenbüren lebend, ist ab sofort im Handel in ausgewählten Buchhandlungen und online unter www.bod.de erhältlich! Können Uhren sprechen? Können Puppen und Stofftiere tanzen? Können Spielzeuge ein Wettrennen austragen? Ja!!! In ihrem fünften Kinderbuch lässt die Autorin Bergmann- Thünemann Gegenstände lebendig werden – um Punkt Mitternacht. „Mit diesem Buch habe ich mir selbst eine Freude bereitet. Es spricht mehrere Generationen an. Spielzeuge, die mir in meiner Kindheit wichtig waren, treffen auf Spielzeuge, mit denen mein Sohn, also die nachfolgende Generation, aufwächst. Ein Kinderbuch

auch für Nostalgiker. Eine Zeitreise in die 1970er. So etwas wie „Weißt du noch?“ in Kinderzimmer und Kindheit“, erklärt die Schriftstellerin.

Spannung garantiert für kleine und große Leser. Natürlich ist das Buch wieder selbst illustriert und auch der Küchentisch als Cover fehlt nicht, so dass jeder Leser ein Stück Heimat der Autorin in den Händen hält. Doch Alexandra Bergmann-Thünemann veröffentlicht nicht nur gerade ihr neuntes Buch, sondern sie ist auch als Texterin, Sängerin und Malerin erfolgreich. www.alex-presse.jimdo.com.

alex-presse-Foto

